

Seglar.

1º. CRISTIANISMO

A.- Amor.- Continuando la exploración del pequeño mundo de cada uno, debemos mirar el reverso de la mirada. Se pide a cada uno que aporte el testimonio de un caso auténtico de cristianismo. Este no consiste especialmente en procesiones, novenas y culto externo, sino en actos de amor sacrificado y desinteresado en favor de los semejantes. En este amor está la "marfa de fábrica" para conocer si la mercancía es buena. "En esto conocerán que sois mis discípulos, si os amáis los unos a los otros". Los rezos, las comuniones, pueden ser buenas ...o malas. El amor, cuando cuesta sacrificio, y se hace con desenterés siempre es bueno. Si lo hace quien no sea cristiano lo dispone de un momento a otro para llegar a Cristo. Si lo hace un cristiano que viva en Gracia, aumenta a ésta. Cuando no hay amor con sacrificio y desinterés, todo aparta de Cristo. Cuando existe tal amor, todo lleva hacia Cristo. En el juicio final no se dice que a un lado irán los "beatos" y al otro los "exaltados", sino que la distinción se hará entre los egoistas y los que han amado prácticamente.

B.- Cada uno debe tener un caso (del que uno no era él su protagonista) escrito en términos concisos, en que se manifieste palpablemente un sacrificio por el prójimo aunque el autor fuera uno de la "acera de enfrente". ¡Y sentimos al oírlos la persuasión de que por ahí estaba la pista de la verdadera Revolución!....

3º. Exposición y exámen de las causas.- Es razonable la pregunta que se ha hecho de "por qué esto, tan hermoso y tan atractivo, no se ha implantado todavía, después de veinte siglos.

4º.- CULTURA OBRERA . El remedio existe; pero por exigencia evangélica no lo pueden aplicar ni los ricos, ni los sabios, ni los poderosos, sino que es la herencia de los pobres; de los trabajadores. Pero no mientras formen un rebaño que sólo sabe balar.

A.- Lecturas. Para iniciar la salida del rebaño y pasar a la clase obrera, lo primero es querer, y el compromiso -barreno que hemos hecho se encamina a provocar este deseo en un compañero mediante una conversación en lugar, día y hora señalados.

Además de querer es menester entrenarse, y un buen medio para ello es la lectura consciente. Así como una conversación puede ser sobre cosas serias que hagan pensar, y puede ser de puro "cotilleo", así también podemos tomar lecturas que nos hagan pensar, y podemos leer "cotillería pura". (deportes, Coyote, FBI, Oeste) Este pienso nos lo dan abundante y barato. En cambio las lecturas formativas nos las ponen caras. Pero no tenemos más remedio que frecuentar estas últimas y dejar las primeras, si queremos entrar en la Clase Obrera. El dinero que en ellas gastemos será más productivo que empleado dá cualquier otra manera.

1º.- Lecturas profesionales.- El buen profesional puede seguir en el rebaño obrero, si es sinsolidario; pero necesita balar mucho menos que el sin oficio para que no se abuse de él. Más, si es verdad que un buen profesional puede seguir en el rebaño obrero, no lo es menos que hay que ser un buen profesional (cada uno en su situación) para entrar en la clase obrera. ¿Como podrá pretender ayudar a redimir